

Un milliard 500 millions de pesos pour le développement scientifique



La Havane, 17 jan. (RHC).- Elba Rosa Pérez, ministre cubaine de la Science, la Technologie et l'Environnement, a annoncé ce jeudi à La Havane que le gouvernement cubain débloquera près d'un milliard 500 millions de pesos pour le développement scientifique.

La ministre a tenu ces propos à Santa Clara, dans le centre de notre pays, au cours du meeting national pour la journée de la science cubaine.

Elle a rappelé qu'en 2019, les institutions scientifiques de notre pays avaient mis en application 11 nouvelles politiques visant à développer les recherches permettant de nouveaux processus productifs à même de réduire les importations.

Sur ce point, elle a annoncé pour cette année des actions dans des questions stratégiques dont les sources d'énergie renouvelables, l'automatisation et l'informatisation de la société.

Santa Clara a été à l'honneur cette année car les scientifiques de la province (Villa-Clara) ont réalisé un travail méritoire dans le domaine des sources renouvelables d'énergie, dans l'industrie pharmaceutique,

dans la biotechnologie, le bâtiment et l'agriculture, entre autres.

Source : Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/ciencias/212155-un-milliard-500-millions-de-pesos-pour-le-developpement-scientifique>



Radio Habana Cuba